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Avec VOUS, c’est -EZ! 

 



En fait...  

mais parfois, c’est FAUX!  
 

c’est le plus souvent VRAI,  

 
Et pour l’élève en difficulté, ça crée une 
confusion qui reste longtemps si vous 
dites qu’avec VOUS, c’est EZ! 



Vous marchez rapidement. 

Vous écrivez un livre. 

Pour la majorité des verbes, c’est               :  
 



Pour 3 verbes, c’est  -TES au présent! 

Vous êtes 

Vous dites 

Vous faites 
Pas d’accent sur le i !!! 

Il y a un accent pour faire [è] 



Vous aimâtes (aimer) 

Vous fûtes (être) 

Vous eûtes (avoir) 

Vous dîtes (dire) 

Vous vîtes (voir) 

 

Au passé simple, toujours un 
accent sur la voyelle qui 
précède –TES 

Et tous les verbes au passé simple font –TES  
avec vous! 



Je vous attendrai à 17 h. 
 
  

Il faut vous dépêcher! 
 

ATTENTION!!! 

C’est ...Je...  qui attendrai 

Il faut vous mordre! 
(vous faire... vous dire...) 
 

Vérifie toujours quel est le sujet en posant la question 
Qui  (+ verbe) ou Qui est-ce qui  (+ verbe) ! 


